

Freie Wähler Grenzach-Wyhlen e.V., Bericht über die Mitgliederversammlung 2018

Am Mittwoch, 9. Mai, haben wir die diesjährige Mitgliederversammlung im Rührberger Hof durchgeführt. 17 von 39 Mitgliedern haben daran teilgenommen, 7 hatten sich vorher persönlich entschuldigt. Marco Muchenberger, Bürgermeister der Gemeinde Inzlingen und Vorstandsmitglied des Freie Wähler-Kreisverbandes, wurde als Gast und Vertretung für Kreisrat Erich Hildebrand begrüßt. Der 1. Vorsitzende Dr. Ralph Gerspach stellt im Geschäftsbericht die Arbeit der Vorstandschaft und die Ziele der Wählervereinigung vor. Der von der letzten Mitgliederversammlung beschlossene Eintrag in das Vereinsregister ist im Oktober erfolgt. Er freut sich auch sehr über die zunehmend rege Teilnahme der Mitglieder und von politisch interessierten Bürgerinnen und Bürger am Freie Wähler-TREFF. Drei politische Themen stellte er schwerpunktmäßig heraus:

Die Kesslergrube, die Freien Wähler stehen weiterhin für den vollständigen Aushub des Perimeters 2 ein und unterstützen den eingeschlagenen Klageweg der Gemeinde mit dem Ziel, dass dem wertvollen Gelände am Rhein mitten in der Gemeinde Grenzach die Entwicklungsmöglichkeiten nicht nachhaltig verwehrt bleiben.

Wirtschaftsförderung, in diesem Umfeld fordern die Freien Wähler weiterhin eine Art und Weise der Wirtschaftsförderung, die die Entwicklung und den Ausbau von Wirtschaft und Handel professionell durchführt, den Kontakt zu passenden Unternehmen sucht und aufbaut, aber auch den Kontakt zu den Betrieben vor Ort und Händlern vor Ort pflegt und vorausschauend Entwicklungen vor allem negative antizipiert und notwendige Maßnahmen in die Wege leitet.

Entwicklung des Verkehrskonzepts, ein Verkehrskonzept ist erstellt, das aber der dauernden Überprüfung und Aktualisierung bedarf. Man weiß noch nicht, wie sich die Verkehrsströme, die überall sehr sensibel und störungsanfällig sind, entwickeln. Wichtig sind die Sicherheit der Verkehrsteilnehmer und auch die Verkehrsberuhigung. Längerfristig sollte es vorbei sein mit den abschnittswisen 30/50/30/50/70/50 usw-Zonen, und es sollte nicht gewartet werden bis die B34 neu offen ist. Weniger Eigenverkehr zu erzeugen muss attraktiv gemacht werden, sonst wird sein hoher Anteil am Gesamtverkehr innerorts zukünftig sehr auffallen und nach Rückbaumaßnahmen Unzufriedenheit verursachen.

Neuwahlen

Die im Zweijahresturnus durchzuführenden Neuwahlen der Vorstandschaft wurden unter der Leitung von Herrn Marco Muchenberger durchgeführt. Mit Ausnahme des Fraktionsvertreters im Gemeinderat (Karlheinz Quandt für Peter Weber) bleibt die Zusammensetzung wie folgt: 1. Vorsitzender Dr. Ralph Gerspach, 2. Vorsitzende Jutta van Dick, Schriftführerin Petra Markstahler, Kassierer Bernhard Braun, als Beisitzer wirken Andreas Müller, Daniel Schuster und Dieter Stoll. Karlheinz Quandt wurde als Vertreter für die Gemeinderatsfraktion in den Vorstand gewählt. Als Rechnungsprüfer werden Patrick Grun und Dieter Stoll wirken.

Berichte aus der Fraktion

Im Anschluss berichteten die Mitglieder der Gemeinderatsfraktion über ihre Arbeit, ihre Erwartungen und die aktuellen Themen im Gemeinderat. Herbert Flum stellte die Finanzlage in den Mittelpunkt seiner Ausführungen. Peter Weber nahm den Bebauungsplan Rheinvorland-West unter die Lupe und

die Herausforderung bezüglich nachhaltiger Nutzung von wertvollem Land unter Berücksichtigung verschiedener Interessen. Karlheinz Quandt referierte über die aktuellen Entscheidungen und Probleme im Verkehrsbereich. Jutta van Dick berichtete über die Betreuung der Flüchtlinge und den aktiven Helferkreis, die generell schwierige Wohnungssituation und nahm auch Stellung zur Haltung der Fraktion in der Diskussion um die Erstellung des Kunstrasenfußballplatzes.

Kritische Punkte wurden herausgestellt und an ihnen entwickelten sich lebhafte gute Diskussionen, die in den Fraktionssitzungen und im Freie Wähler-TREFF, jederzeit fortgesetzt werden sollen.

Kommunalwahlen 2019, diese finden voraussichtlich im Mai 2019 statt. Ralph Gerspach hofft sehr auf die breit aufgestellte Mithilfe aller Mitglieder bei der Kandidatenaufstellung und aktive Unterstützung bei der Organisation und Durchführung der Wahlvorbereitungen.

Termine

Die öffentlichen Sitzungen der Gemeinderatsfraktion finden im Gasthaus Rössli in Wyhlen statt. Der Freie Wähler-TREFF ist immer am 3. Donnerstag im Monat.

Dr. Ralph Gerspach, 1. Vorsitzender

